

Der Schuldirektor spricht mit der Schulklasse:

«Ich habe euch etwas sehr Wichtiges zu sagen! Ich komme vorbei, weil euer Lehrer mir von eurem Kampf in der Pause erzählt hat. Ihr habt wieder einmal den schwachen Michael verprügelt. Ich erlaube das in meinem Schulhaus nicht. Ich verbiete euch, andere Kinder zu schlagen oder sie zu plagen. Das nächste Mal gibt es eine grosse Strafe und ich werde eure Eltern informieren.»

Schreibe den Text nochmals aber in der indirekten Rede:

Er hat euch etwas sehr Wichtiges zu sagen! Er . . .

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....